

Comme dans chacune des 36 000 communes de France, nous sommes nombreux venus exprimer notre soutien aux familles endeuillées, à leurs amis.

Notre dégoût, notre effroi, notre refus absolu de cette haine sauvage et inhumaine qui vendredi soir touche la jeunesse de notre pays sont total !

Notre volonté de vivre ensemble, dans un pays démocratique, laïque, respectueux des choix religieux ou philosophiques de chacun, impertinent, libre est elle aussi totale. Elle est la richesse de la France. Elle est la richesse de la vie.

Nous continuerons à fréquenter les salles de spectacle ; nous continuerons d'aller humer l'ambiance des stades ; nous continuerons de boire un café en terrasse ; nous continuerons à vivre, simplement !

Soyons actifs pour que nous puissions continuer de vivre ensemble, intelligemment, sereinement et ne nous replions pas sur nous-mêmes, chacun chez soi.

Ne confondons pas le nazisme totalitaire de Daesh avec la religion musulmane.

Ceux qui perpétuent ces attentats odieux sont exactement ceux que furent les réfugiés syriens, et non l'inverse !

Ici, à Thuret, nous avons la chance d'être à la campagne, loin des enjeux terroristes. Mais nous avons des enfants, des parents, des amis, des collègues qui sont à Paris, à Lyon, à Marseille...

Montrons notre force en continuant à vivre comme nous le voulons, comme nous le choisissons, en nous respectant.

C'est cette volonté qui tracera la route de nos enfants qui s'inquiètent légitimement du monde que nous leur construisons, du monde que nous allons leur laisser.

Soyons à la hauteur de leurs regards interrogateurs.

Merci

Pierre LYAN

Maire

